



## 平成30年度の三面地域まちづくり協議会を振り返って

### 協議会全体を振り返って

会長 田村 新作(千縄)

4月の二子島森林公園の島開きから始まり、5月三面小学校最後の大運動会、地域と子供達一体となりすばらしい運動会でした。8月のあゆ釣り大会・ちびっこつかみ取り大会は定着してくれればと思っています。10月のあさひまつりでは、郷土料理の販売で定着してきたように感じます。

朝日地区まちづくり協議会での「あさひフォトコンテスト」など、さまざまな活動を行ってきました。三面小学校と小川小学校の統合に伴い、今後は館腰地域まちづくり協議会との連携・交流事業もあります。地域の皆様には、更なる新事業・継続事業活動に御協力、御参加のほど賜りますよう今後ともよろしくお願いいたします。



## 広報部

『平成30年度を振り返って』

広報部会長 佐藤 正士（石住）

最近、小学校の統合で寂しい思いを感じているのは私だけではないでしょう。特に寂しい思いをしているのは子供達自身のはずです。まちづくり協議会の立ち上げもこういうところからきていると思いますけれども。昨年、新潟県の真ん中、見附市今町の協議会へ研修に行かせてもらった時に、人口を増やすことよりも老後生活の安心、安全、健康の方への力の入れ方が少し上回っていたかなあと思うところです。私の知っている結婚している若い人に子供がいないわけを聞いてみると、自分たちが子供みたいなものだから子供はいらないとのこと、個々に話を聞いてみないとわからない部分があります。



## 三面小学校 特集

## 三面小学校体育館



## 三面太鼓合同練習会

2/15、4月に統合する小川小学校で、平成30年度最後の三面小と小川小の4・5年生による太鼓の合同練習会が行われました。

4/29(月・祝)の二子島の島開きで太鼓が披露される予定です。



三面太鼓合同練習

横山 音祢さん

三面小と小川小で、三面太鼓合同練習をしました。一回目は、まちがえたり、音がずれたりしたけれど、練習を重ねていくうちに、だんだん音が合うようになりました。私は、わかあゆ三面太鼓の伝統をしっかり引き継ぎ、小川小に行ってもがんばって練習し、みんなで最高の演奏をつくりあげていきます。

## 三面小学校最後の六送会

2/22(金)5年生が中心となった六送会が行われました。6年生も在校生も『ありがとう』の気持ちが伝わった会でした。



## 交流企画部

『平成30年度を振り返って』

交流企画部会長 細島 元博（莚太）

今年度の交流企画部では、5月に三面大運動会、8月にあゆ釣り大会とつかみ取り大会を実施しました。

運動会では、三面小学校合同での最後の運動会でもあり、地域の皆さんと協力し盛り上げ、子供たちの思い出に残すようなすばらしいものだったと思います。その後に行われた交流会でも、多くの人に参加してもらい地域の人達とのつながりができました。

あゆ釣りとつかみ取り大会では、初めての子供も多く楽しそうにはしゃいで、夏休みの思い出になったと思います。

今後も、地域との交流を深めるような企画を出し合い、三面地域を盛り上げていきたいと思っています。



## ペイントの全景



### 5.6年生 総合学習 発表会

奥三面から学んだこと

木ノ瀬 彩希さん

私は、総合学習発表会で、奥三面から移転することになった人たちの思いについて調べたことを発表しました。大勢の地域の方に調べたことを伝えることができうれしかったです。私は、未来の三面地域が人の笑いの絶えない場所であってほしいと思います。だから、これからも自分からたくさんあいさつをして、みんなを笑顔にしたいです。



2/22(金)5.6年生が総合学習『奥三面レポート過去から未来』の発表会を行い、20人以上の地域の人達が聞きに来ていました。

【子どもたちが作った『三面地域未来予想図』】



## 平成30年度 集落活性化支援事業

### 景観・環境保全事業(岩崩)

本間 繁寿さん(岩崩)

バス路線の変更に伴い集落にバス停がない時期が三年ほどあり小川小学校の脇にあったバス停を譲り受け集落役員で移動設置しました。木材が腐食していたので支援事業を利用して外壁に防虫・防腐塗料の塗装と一部冬囲いをしました。今後も維持管理し長く利用していきたいと思ひます。



### 地蔵様まつり(布部)

板垣 敦史さん(布部)

7月23日の「地蔵様まつり」の日、小学生が中心となって焼きそばやかき氷など縁日を催し地蔵堂を盛り上げます。事前の飾りつけや当日の催しを通して、子ども同士の繋がりや地域との絆、伝統行事への理解を深めています。



## 三面人(みおもてのしょ)

今回は、昨年5月にお子さんが誕生し、4世代で同居をしている石住の石栗智也さん・智佳さんご家族を紹介します。



石栗さんご家族 智也さん、智佳さん、優翔くん  
(0才9ヵ月)

Q1 同居を始めたきっかけは？

A1 明るい家族と一緒にいたいから。

Q2 お子さんが生まれて変わったことは？

A2 家の中が明るくなった。

みんなに抱っこされて、優翔は振り回されています(笑)

Q3 今後の夢は？

A3 マイホームを建てること!!



## 館腰地域まちづくり協議会から 大場沢～熊登健康ウォークのお誘い

平成31年度も館腰地域まちづくり協議会との交流を進めています。春一番に行く館腰地域まちづくり協議会主催の健康ウォークを三面地区の皆さまにもご案内いたします。くわしくは、チラシをご覧ください。



- ・日時 平成31年4月21日(日)午前9時～
- ・集合 大場沢公民館
- ・コース 大場沢公民館 ⇒ 熊登集落 ⇒ 熊登遺跡 ⇒ 押附稲荷大明神 ⇒ 大場沢の十三塚 ⇒ 大場沢公民館
- ・持ち物 飲み物、雨具等  
※お昼はおにぎり、豚汁をサービスします。
- ・参加費 大人200円、高校生以下無料

## 発行：お問い合わせ 三面地域まちづくり協議会

■事務局 (村上市朝日支所 地域振興課内)  
〒958-0251 新潟県村上市岩沢5611番地

■連絡先 TEL 0254-72-6881 FAX 0254-72-0328  
E-mail: as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp

## 協議会からのお知らせ

三面地域まちづくり協議会定期総会のお知らせ

日時 平成31年4月19日(金)19:00～  
会場 布部集落センター

## 編集後記

平成最後の号となる第25号の編集を終えて、まちづくり7年目が経過する節目となる時期に、三面小学校が閉校する事となり、地区の皆様にとっても、非常に感慨深いものがあると思ひます。しかし、この出来事を良い方向に、“ポジティブ”にとらえ、核となる存在が、無くなった事により“まちづくりの組織の役割、各集落の公民館活動などの活性化”が求められ、より、笑いが絶えない元気のある地域として存続できる様、望みます。今後とも、三面地域まちづくり協議会への、理解と協力をよろしくお願い致します。

広報部 菅井 一志(新屋)